

# 社長就任のごあいさつ

このたび、私は、森前社長の後を受け、社長に就任いたしました。

私は、美浜3号機事故の反省と教訓を改めてしっかりと肝に銘じ、「安全を守る。それは私の使命、我が社の使命」との社長宣言を引き継ぎ、全社の先頭に立って、ゆるぎない安全文化の構築に努めてまいります。

また、地球温暖化防止をめざす動きが加速するなど、時代が大きく変化するなか、今後とも「お客さまと社会のお役に立つ」という私どもの変わらぬ使命を果たし続けていくべく、本年三月、「関西電力グループ長期成長戦略二〇三〇」を策定いたしました。スタートの年に当たり、足元を今一度見つめ直し、基盤を固めながら、実現をめざして着実に前進を続けてまいりたいと考えております。

そして、環境負荷の低い電気の安全安定供給をコアに、エネルギーや情報通信、生活アメニティなどの各分野で、お客さまや社会にとってのベストソリューションのご提案やご提供に全力で努め、地域社会のさらなる発展や、持続可能な低炭素社会の実現に貢献してまいります。

私ども、皆さまから一層の信頼を賜ることができそうですよう、誠心誠意取り組んでまいり所存でございますので、よろしくご愛顧、ご支援賜りますよう、お願い申し上げます。



関西電力株式会社 取締役社長

八木 誠